

Bonne Année 2026

**Le PUPILLAB VOUS SOUHAITE UNE BELLE ANNÉE !
MEILLEURS VOEUX ET BONNE SANTÉ !**

Le PUPILLAB AUX 1000 PREMIERS JOURS



En fin novembre 2025, le Pupillab a tenu un stand aux 1000 Premiers Jours à Saint-Martin-d'Hères.

Les parents y ont découvert les différents stades de développement chez l'enfant, comment les enfants peuvent faire avancer la recherche, ainsi que comment les études arrivent à comprendre ce qui se passe dans la tête des bébés lors des études.

Certains jeunes enfants ont même testé une expérience sur les intuitions numériques sur place - préféraient-ils se diriger vers une boîte avec une biscotte ou plutôt celle avec deux biscottes ? - avec un petit goûter en récompense !



APPELS À PARTICIPATION en cours

Trois études sont actuellement en cours au Pupillab. Cliquez sur les liens pour en apprendre plus et y participer !



1. Pour les 9-16 ans : Une étude entièrement en ligne sur la mémoire et la métacognition (la capacité de penser sur ses propres processus mentaux)
2. Pour les filles de 6 et 8 ans : Comment les enfants perçoivent les interactions sociales entre les adultes ?
3. Pour les enfants dyslexiques de 8-12 ans : Quel est l'impact des capacités visuo-attentionnelles sur l'apprentissage de la lecture ?



Vous connaissez dans votre entourage des enfants entre 3 et 17 ans ? Parlez-leur de nous ! [Inscriptions](#)

Pour les 0-36 mois, re joignez le Babylab ! [Inscriptions](#)